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第1629回例会記録　平成24年6月5日（火）  43/46回

＜点鐘＞	 中島眞一会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞　	 中島眞一会長
川崎RC　白井勇様
米山奨学生　禹有珍さん
「先日、研修会に行ってきました。皆様のおかげで
いい経験をさせてもらえ感謝しています」。

＜祝い事＞　	 北島委員長
会員誕生　小塚会員、田中会員
夫人誕生　野島会員、古澤会員の奥様
会員入会　高田会員、佐々木会員、井上久会員
　　　　　古澤会員

＜会長報告＞　	 中島眞一会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・�安藤登会員、山崎会員、田中会員、大沼会員4名
の退会が承認されました。
・�田内会員は出席免除会員となります。
・�安藤亨会長エレクトより次年度の活動計画書とロ
ースターが提出され、理事会で承認されました。
　以下、会長報告です。
1.��地区より　2012～13年度地区拡大増強・退会防止
セミナー開催のご案内とアンケート調査の依頼の
件
　�7/10（火）　15：00～17：00　メモワールプラザソシ

ア21　安藤亨会長エレクトと次年度の鈴木増強委
員長に依頼いたします。
2.��日本支局より　今までRIに7月と1月に半期報告
を郵送で提出していましたが、2013年1月より全て
がメール送信となります。事務局で会員のメール
アドレスを把握したいのでお願いいたします。
3.��財団法人　麻薬覚せい剤乱用防止センターより　
厚生労働省ならびに都道府県と共催している薬物
乱用防止活動『ダメ。ゼッタイ』。国連支援募金
運動に対するご協力のお願いについて
4.��平成24年度川崎市文化賞等候補者の推薦について
碓井会員と昭和音楽大学を推薦したいと考えてお
ります。

＜幹事報告＞　	 佐藤幹事
＊例会変更　川崎日吉RC　　
＊会報着　新川崎RC　
＊�その他　川崎西RCより次年度理事役員決定の
お知らせ、タウンニュースが届いております。

＜ニコニコ委員会＞　	 古澤委員長
　川崎RC　白井勇様→「いつもお世話になります。
よろしくお願いいたします」。当クラブより　中島
眞一会長→「禹さん、白井勇さんようこそ。小塚委
員長、鴨志田副委員長、報告よろしくお願いいたし
ます」。佐藤幹事→「クラブ、職業奉仕委員長報告、
一年の総括をお願いします｣。以下、感謝をこめて
ニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上久会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1631回	  6 月19日	 本年を省みて　会長

第1632回	  6 月26日	 移動例会　会長、幹事ご苦労様会

第1633回	  7 月 3 日	 役員就任式　会長方針
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員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、靏丸会員、
小塚会員、内藤会員、中島健児会員、中村会員、野
島会員、大矢会員、佐々木会員、嶋会員、鈴木会員、
玉井会員、田内会員、碓井会員、渡邊会員、山口篤
会員、山崎会員、結城会員、古澤会員。

＜出席委員会＞　	 山口篤委員

＜ロータリー財団＞　	 井上勇委員長
　「100%達成」。ということで、古澤会員、靏丸会員、
井上久会員、内藤会員、山崎会員、大西会員、佐々
木会員、結城会員、関山会員よりいただきました。

＜米山奨学委員会＞　	 中島健児委員長
　碓井会員→「妻の墓前にお花をいただき、ありが
とうございました」。古澤会員→「よろしくお願い
いたします」。佐藤幹事、内藤会員、大西会員、大
矢会員からもいただきました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　�

＜職業奉仕委員会＞　� 伊丹前委員長
� � 鴨志田副委員長
　職場訪問ではキスコフーズ株式会社、清水工場を
訪れました。こちらの工場は徹底した衛生管理がな
されていて、私たちも専用の『着衣』『帽子』『マスク』
『ゴム長靴』『エアシャワー』で見学しました。
　いつでもお客様の喜ぶ姿を思い描いて最高におい
しい商品を提供するように心がけている様子は、RI
が推進している職業奉仕を正に実践されている、と
いう感じを受けました。ロータリーには『超我の奉
仕』という標語があります。文字通り、自分本位で
はなく常に相手や社会の事を考えて行動をとりまし
ょう、ということだと思います。そういう行動をと

っていれば自然と自分の周りに人が集まり自分の居
場所が出来るということになります。もう一つの標
語の『もっともよく奉仕する者、もっとも多く報わ
れる』を指しているのだと思います。
　また大役をいただきながら最後まで努められず皆
様にご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。

＜クラブ奉仕委員会＞　� 小塚委員長
　今年度は副会長、クラブ奉仕委員長ということで
全体を見回した形でお話をさせていただければと思
います。活動計画にもあるとおり『笑顔で魅力ある
クラブづくり』の基本は充実した例会づくりにある、
ということです。日常会話の中から活動の中身が見
えて、達成感が得られる、ほっとする、自分の居場
所があるクラブは機能しているクラブです。伊丹元
会員のお話が出ましたが、自分の課せられたノルマ
を達成し、その中でロータリーの意味や自分の生き
がいをチェックして満足できるというのは、まさに
ロータリーの真髄なのではないかと思います。チャ
ンスがあれば与えられた中でできる限りのことを、
会員の協力の中でやっていく、といういい事例が見
つかりました。
　会員がそれぞれの事情で退会されますが、何より
も体を大切にする事をつくづく感じます。またその
前後の応援支援、慰留など様々なドラマが展開され
ますが、その時にそのあり方を検討するというのは
大きな価値があると思います。新入会員の対応と迷
っている会員に対して、様々な目線で様々な心の応
援をするというのがロータリーの素晴らしいところ
です。深い付き合いのできる会が何よりもクラブ奉
仕の基本であり、そして百合丘ロータリークラブが
健全な方向に進んでいると思います。

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 27,000円	 1,106件	 1,253,245円
	 9件	 62,000円	 33件	 292,000円
	 0件	 0円	 2件	 156,000円
	 6件	 88,000円	 43件	 556,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1629回	 43＊	 34	 9	 	 79.07%
第1628回	 43＊	 34	 9	 3	 86.05%

出席率

本日のプログラム


